

大泉高校新聞

【発行所】馬-1等会員者千春
【発行】行練5-3高会員者0318
【東京大立生小(924)責任者中春
【東都学新電】発行2-6

脱低調のきざし見える 定例生徒総会

○五月一日、三・四時限目を利用して定例生徒総会が開かれた。議題は、……

○昨年度決算の報告とキヤタツ購入の件及び選管の立候補者の立候演……

○説が主な内容だった。相変わらず私語が多く、何をやっているのかさつ……

○ぱりわからぬとこぼす生徒もいた。後にHRで行われた選管選挙の結果……

○果、二の三上井君、一の三倉本さん、一の三高野さんが信任された。

体育祭実行委員会に属するマスコット委員会では、毎年色別団体に一台ずつ、計二台のキヤツを使用している。例年製作が終わると、一号棟と二号棟の間に立てかけておくのだが、今回改築でそこが工事範囲となり、いつの間にか見あたらなくなつた。マスコット委は先生にも協力していただけで搜し、二台だけは盛土の中から発見し

合わなくなるかも知れないとい

う事態になったので、五八年度

生徒会予備費(緊急の事態に備えた費用で今年度は六〇万円)

からキヤタツ代(約九万円)を

マスコット委に支出してよいか

総会で承認を得ようとしたので

一年生の態度の悪さが目立つた。

会長から説明があった後、三

年の山崎君から「誰がどのよう

に管理しており、責任はどこに

あるのか。また僕達に一体何の

関係があるのか」という発言があつた。

ヤツはマスコット委の所有で

ある。が、キヤタツは他の校内

活動にも必要なので」とや的

は彼の回答を行つた。承認の

取り方は、「異議のある人」は

あつた。これに対し会長は「ギ

ヤタツはマスコット委の所有で

ある。が、キヤタツは他の校内

活動にも必要なので」とや的

は彼の回答を行つた。承認の

取り方は、「異議のある人」は

あつた。これに対し会長は「ギ

文芸

私の先生たち



二年 中村千春

津田先生（現社）がこちらを見て「君はよく職員室に来るね」と言う。習てもいいし何の関係もないのだが、ひょきん

で有名な津田先生は、よく声をかけて下さる。疊った日の授業中に停電し、ある生徒が「このまま勉強するのは目に悪い」と言つたら、「馬鹿もんそもそも勉強なんて体に悪いんだ」と言つたそうだ。えらい先生である。

大久保先生（英語）は、生徒の顔を見るとニヤリとする。何がそんなにおかしいのかと思うが、生徒が可愛いからだと当

て来ないと怒つて帰ってしまう。「わかりません」は通らぬ。予習をして来てもしつく質問されるので、当たられるのがとにかく怖い。何度もクセがあり、女子に「さん」を付けるか付けないかも非常に気まぐれである。そうで同じ人ばかり当たるのだが、「きっと見込みのある子にだけ当てるんだ」と言われる

が有名な津田先生は、よく声をかけて下さる。疊った日の授業中に停電し、ある生徒が「このまま勉強するのは目に悪い」と言つたら、「馬鹿もんそもそも勉強なんて体に悪いんだ」と言つたそうだ。えらい先生である。

大久保先生（英語）は、生徒の顔を見るとニヤリとする。何がそんなにおかしいのかと思うが、生徒が可愛いからだと当

青春雑感

原田



感想

田

年

近

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年

年